
TA Schweppe stellt den Bericht zur JHU an den Spielplätzen vor und beantwortet Fragen von 

Bürgern. 

 

RM Striegl fragt, ob der Bericht zur JHU auf der Homepage veröffentlicht wird oder ob vierteljährlich 

ein Bericht im Ausschuss erfolgen kann. TA Schweppe erklärt, dass der Bericht nicht laufend auf der 

Homepage erscheint, da dies eine zustimmungspflichtige Überprüfung der Mitarbeiter darstellt, dies 

lehnt der Personalrat ab. Er betont, dass der Bericht schnell überholt ist, da kleinere Mängel sofort 

abgearbeitet werden, andere spätestens innerhalb von acht Wochen. 

 

RM Striegl erkundigt sich, warum es auf dem vor einigen Jahren neugestalteten KSP Marienhof 

bereits Mängel gabt. TA Schweppe erklärt, dass es sich lediglich um verschlissene Teile gehandelt hat, 

was davon zeugt, dass der Spielplatz sehr gut genutzt wird. 

 

 


